



Pièces	8 Pièces
Superficie	480 m²
Référence	83894112
Prix	3 490 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Exclusivité - mougins - située au pied du village, avec vue panoramique mer et collines, cette bastide provençale de 480m² env., est édifiée sur un terrain de 4200m² env. Avec piscine. Au rez-de-chaussée : un salon-séjour de 70m² profitant d'une vue panoramique, ouvert sur une large terrasse, cuisine équipée, 1 chambre de maître avec dressing et salle de bains, 1 chambre, 1 salle de bains et 1 bureau. À l'étage : une chambre en suite. Au rez-de-jardin : 2 chambres, 1 salle de bains et une pièce ouverte de 40m² pouvant être transformée selon vos souhaits. En complément : 1 garage, 1 pool-house ...

Exclusivity - mougins - located at walking distance from the village, with panoramic views of the sea and hills, this provencal bastide of approx. 480 m² is set in grounds of 4200 m² with swimming pool. Ground floor: 70 m² living room with panoramic views, opening onto a large terrace, fitted kitchen, 1 master bedroom with dressing room and bathroom, 1 bedroom, 1 bathroom and 1 study. First floor: en suite bedroom. Garden level: 2 bedrooms, 1 bathroom and a 40m² open-plan room that can be converted as you wish. Additional features: 1 garage, 1 pool house with summer kitchen and many of ...

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

